

---

FDP im Römer

## INNENSTADTWACHE ZÜGIG UMSETZEN

04.08.2025

---

Nach der unerwarteten und vorübergehenden Schließung der Innenstadtwache der Stadtpolizei in der B-Ebene der Hauptwache fordert die FDP-Römerfraktion entschlossenes Tempo bei den Planungen für den neuen, oberirdischen Standort.

Nathaniel Ritter, sicherheitspolitischer Sprecher der Fraktion, erklärt: „Die Errichtung einer neuen Innenstadtwache ist ein zentrales Wahlversprechen der Freien Demokraten. Die vorübergehende Schließung der bestehenden Wache zeigt, wie dringend eine dauerhafte und moderne Lösung gebraucht wird. Die mobile Wache an der Katharinenkirche kann grundlegende Aufgaben zwar übergangsweise absichern, doch sie ist weder langfristig noch infrastrukturell geeignet, um die notwendige Polizeipräsenz und das Sicherheitsgefühl in der Innenstadt zu gewährleisten.“

Ritter betont, die Umsetzung müsse noch in dieser Legislaturperiode erfolgen: „Gerade wegen der zeitlichen Dringlichkeit unterstützen wir die Bemühungen des Ordnungsdezernats, nun schnell zu einer Lösung zu kommen. Ich bin überzeugt, dass in absehbarer Zeit eine moderne, bürgerfreundliche und ästhetisch anspruchsvolle Wache eröffnet werden kann – für die Stadtpolizei und alle Frankfurter.“